

¿CUÁNDO TENGO QUE USAR OBLIGATORIAMENTE LA MASCARILLA?



BIKERS

 Al acudir al punto de salida, es obligatorio hacerlos con la mascarilla puesta, y no podréis retiraros esta hasta que el árbitro lo indique, unos segundos antes de la salida.

 La mascarilla obligatoriamente se la tiene que guardar cada BIKER durante la competición.

 Está totalmente prohibido arrojarla al suelo o dársela a una tercera persona, lo que supondría la **eliminación inmediata del ciclista de la competición.**

PERSONAL TÉCNICO EQUIPOS

 Tanto al acudir a confirmar la inscripción ante los árbitros, como en las diferentes labores que desarrollen a lo largo de la carrera, el personal técnico de los equipos tendrá que usar mascarilla.

 En las zonas reservadas para los equipos, así como a la hora de avituallar a los deportistas “pie a tierra” en pruebas de BTT.

La práctica segura de nuestro deporte está en manos de cada uno, por lo que por favor antes y después de las carreras también respetar las medidas de higiene y distancia social.